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FAÇA SUAS COMPRAS 
DE NATAL EM FERRAZ!

TALENTO PRECOCE
BUSCA PATROCÍNIO
cOM ApENAs uM ANO NA 

MODALIDADE, LucAs já FOI 
cAMNpEãO DE juDô 2 VEzEs

jogo - P8

A PRAÇA, DE
VOLTA AO POVO! 

pRIscILA GAMBALE suRpREENDEu Os FERRAzEN-
sEs AO DEVOLVER pARA usO 
púBLIcO A pRAçA DOs tRABALHADOREs

MATÉRIA DE CAPA - P4

Em prol da 
Educação

Secretária de Educação e pre-
feita, que também é professora, 
vão a Sobral, no Ceará, conhecer a 
sistemática local e trazer as técni-
cas para Ferraz. PAG.5

Homenagem a 
ex-presidentes

A Câmara Municipal de Arujá 
teve uma ideia inustitada neste 
final de exercício legislativo. Fez 
uma justa homenagens a ex-presi-
dentes da Casa.  PAG.6

ACOMPANHE 
PELA INTERNET 
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MAIS UM NO CLUBE 
DOS CAMPEÕES

O holandês Verstappen 
venceu a F1 versão 2021
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70% da população brasileira avalia que 
a economia está ruim ou péssima

O grande vilão do 
momento é a inflação, 
de acordo com pesquisa 
encomendada pela Con-
federação Nacional da 
Indústria (CNI) Apesar 
dos esforços do governo 
para vender uma recupe-
ração econômica em “V” 
do Brasil, para 70% dos 
brasileiros a economia do 
País está mal ou péssima. 
Esse é o resultado de uma 
pesquisa encomendada 
pela Confederação Nacional da Indústria 
(CNI), que mostra ainda que a maioria da 
população avalia que a situação piorou nos 
últimos seis meses.

De acordo com a pesquisa, 47% dos 
entrevistados consideram a situação eco-
nômica brasileira péssima e 23% conside-
ram ruim. Para 20%, o cenário é regular e 
apenas 7% enxergam um panorama bom 
na economia nacional. Há ainda 1% de 
respostas ótimas e 1% que não souberam 
ou não responderam.

Os dados revelam que 49% dos bra-
sileiros também acham que a crise atual é 
mais grave que outros momentos delicados 
pelos quais o Brasil passou. Para 31%, os 
problemas atuais são tão graves quanto os 
das últimas crises. Apenas 14% consideram 
o momento atual menos grave e 2% chegam 
a afirmar não ver gravidade na situação 
econômica do País no momento.

ÚLTIMOS SEIS MESES
Olhando apenas para os últimos 

seis meses, 56% afirmam que a economia 
piorou, sendo que 36% consideram que 
“piorou muito”. Outros 21% acham que 
a situação permaneceu a mesma e 22% 
avaliam que a economia tem melhorado 
nesse período - sendo que 3% sentiram que 
“melhorou muito”.

Já o otimismo para os próximos seis 
meses é apenas moderado. Somente 34% 
dos entrevistados apostam em uma melhora 
da economia - sendo que 7% acreditam que 
vai “melhorar muito”. Outros 27% acham 
que não haverá mudanças e 32% seguem 
pessimistas - com 17% esperando uma 
piora grande no cenário.

A PRINCIPAL PREOCUPAÇÃO
 m O grande vilão para os brasileiros 

é o aumento de preços. A pesquisa mostra 
que 73% da população perceberam a alta 
da inflação nos últimos seis meses e 75% 
tiveram sua situação financeira afetada 
pelo problema. Para 54% ainda, a inflação 
deve continuar aumentando nos próximos 
seis meses.

A pesquisa encomendada pela CNI foi 
realizada pelo Instituto FSB entre os dias 
18 e 23 de novembro. Foram ouvidas 2.016 
pessoas nas 27 unidades da Federação, e a 
margem de erro é de 2 pontos porcentuais, 
com intervalo de confiança de 95%.

O GRANDE VILãO é A INFLAçãO

FRANCISCO QUINTINO - Vice-presidente regional do Alto Tietê - RA3 FACESP

o GrAnde vilão do MoMento é A inFlAção, de Acordo coM pesqUi-
sA encoMendAdA pelA conFederAção nAcionAl dA indústriA (cni)

EstaDãO cONtEúDO

Para 20%, o cenário é regular e 
apenas 7% enxergam um panora-
ma bom na economia nacional



Uma campanha para 
incentivar o comércio 

natalino em Poá! 

E, sendo assim, CONSOMEM fora da cidade também. 
Mas, esses trabalhadores e trabalhadoras têm suas famílias 

aqui e precisam conhecer o que você, lojista, tem 
a oferecer como atrativos para o Natal. 

Essa é a ideia!

O Argumento tem  o melhor 
conteúdo jornalístico em Poá!

96719-5194   -  e-mail: argumentoat@gmail.com

Anuncie aqui suas 
promoções de Natal!



A PRAÇA VOLTOU
AO SEU DONO, O POVO!

priscila cumpriu promessa de campanha e realizou 
hoje o que o antecessor teve preguiça de fazer

Por: sERGIO RODRIGuEs

Este domingo foi um 
dia especial para a coletivida-
de ferrazense. A prefeita Prisci-
la  Gambale (PSD) entregar uma 
novidade, principalmente para 
as crianças. A bem da verdade 
não é assim, uma novidade, 
mas era uma obra muito 
esperada pela população de 
Ferraz, que se acostumou a 
ver, nos últimos quatro anos, 
o espaço da Praça dos Tra-
balhadores fechado para uso 
público. Tudo por causa do 
chamado “elefante branco” 
que foi erguido ali - o com-
plexo do famigerado centro 
de convenções da cidade, 
concebido para a ser a obra-

vitrine da gestão do prefeito 
Jorge Abissamra (2005-2012) 
e acabou virando um pesade-
lo para s administrações que 
vieram depois.

Inaugurado em dezem-
bro de 2012, o prédio foi 
fechado oito dias depois, 
após uma forte chuva que 
causou prejuízos lá dentro, 
com infiltrações, danos no 
piso etc - revelando toda a 
precariedade com que o pré-
dio fora levantado.

O prefeito seguinte, Acir 
Filló (2013), sabia das con-
dições do prédio e optou por 
cercar a praça com grades. E 
instalou ali uma “concha acús-
tica” para shows musicais e 
teatrais. A gestão Filló e depois 

a gestão Izidro (2016) realiza-
ram diversos eventos ali.

Veio a gestão Zé Biruta 
(2020) e daí inventaram que 
o prédio “iria cair”, como 
desculpa para fechar defini-
tivamente a praça para uso 
público. As crianças da cida-
de não puderam mais utilizar 
o  playground existente ali.

Priscila Gambale já as-
sumiu este ano (2021) pro-
metendo solucionar a questão 
da praça e do complexo. Ain-
da aguarda decisão judicial 
sobre o edifício, a praça ela 
liberar na data de hoje, para o 
seu verdadeiro dono, o povo 
ferrazense - que foi privado 
de usufruir deste importante 
espaço público. 

Começa a recuperação de 11 ruas

Chegada do 
Papai Noel

Depois de muitos anos, Ferraz de 
Vasconcelos voltou a ter um calendário 
de programação com diversas atividades 
natalinas. Uma das principais foi a entrega 
da Praça dos Trabalhadores à população, 
com muita festa e a chegada oficial do 
Papai Noel à cidade. No lugar do antigo 
playground para as crianças  que existia ali, 
foi instalado um “espaço kids” com diversos 
tipo se atrações.

O público correspondeu e com-
pareceu. Quem foi lá passou momentos 
memoráveis. “O ano de 2021 foi desafiador 
para todos nós e chegou a hora de comemo-
rarmos o Natal aqui em Ferraz”, declarou a 
gestora municipal.

Foi um trabalho de muita dedicação 
por parte dos funcionários do setor de 
Serviços Urbanos e Cultura. O prédio, ora 
condenado para uso, foi todo cercado de 
tapume e o espaço da praça foi remodelado, 
com pintura nova, corte de grama, colocação 
de brinquedos, reforma do passeio.

Um trabalho realizado a toque de cai-
xa, em duas semanas, e que tornou possível 
a reabertura da Praça dos Trabalhadores 
para a sua verdadeira dona: a população 
ferrazense.

Muita coisa se falou sobre a constru-
ção e o dinheiro público gasto com o Centro 
de Convenções. Na realidade, o montante 
que foi dispendido ali é muito menor do que 
habitualmente se noticia na cidade. O dado 
importante é que o governo municipal de-
cidiu reabrir o espaço da praça e o entregar 
para uso da população. 

Com esta obra, a paisagem do Cen-
tro da cidade vai mudar radicalmente, 
com maior número de pessoas circulando 
por ali. É mais um espaço público sendo 
utilizado. 

A prefeitura de Ferraz 
iniciou nesta quarta-feira, 8, 
a recuperação e revitalização 
de onze vias públicas. Serão 
beneficiadas as ruas Maria 
Aparecida Rúvulo, Engenhei-
ro Cláudio Abraão, Francisca 
Antônia Leite, Antenor Lopes, 
Carlos de Carvalho, Honorina 
de Carvalho, Albino Francisco 
Figueiredo, Tito Temporim, 
Estrada dos Bandeirantes, 
Moreira Neto e Travessa Maria 

Cândida Macedo. 
“Serão melhorias im-

portantes nas ruas de Ferraz, 
também haverá adequações 
dos passeios e construção de 
rampas de acessibilidade”, co-
mentou a chefe do Executivo, 
Priscila Gambale (PSD).

Atualmente as vias en-
contram-se em péssimas con-
dições de tráfego, devido há 
falta de manutenção há vários 
anos, sem conservação das 
guias, sarjetas, dificuldades no 
escoamento das águas pluviais, 

além da falta de acessibilidade. 
Na rua Tito Temporim, 

por exemplo, será feita a fresa-
gem do pavimento asfáltico e a 
aplicação de um novo material. 
Nas ruas Honorina de Carvalho, 
Maria Aparecida Rúvulo, Enge-
nheiro Cláudio Abraão, Francis-
ca Antônia Leite, Antenor Lopes 
e Carlos de Carvalho, além da 
fresagem e do novo pavimento 
asfáltico, também será realiza-
do um reforço das fundações, 
reconstrução de guias, sarjetas 
e passeios. 

O evento se 
dará com um 
atrativo espe-
cial: a chegada 
do papai Noel, 
versão 2021 na 
cidade. bem ali, 
na praça dos 
trabalhadores 
(chamada praça 
de eventos). 
Espera-se que 
seja um grande 
evento para ss 
crianças

PAPAI
NOEL

A AvenidA tito teMporiM será UMA dAs recUperAdAs

MATÉRIA
DE CAPA
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a
ENTREGA DE NOVA VIATURA DE RESGATE 

AO CORPO DE BOMBEIROS DE FERRAZ

Da sEcOM-FERRaZ

Jonathan Andrade/SECOM
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Em busca de 
“upgrade” 
na Educação

fRASES

PRISCILA
ApRENDIzADO

“qUereMos iM-
plAntAr esse siste-
MA de edUcAção 
eM FerrAz, todo 
o processo pAssA 
por UMA ForMA-
ção continUAdA 
dos diretores e 
proFessores pArA 
qUe eles possAM 
sUbsidiAr o trA-
bAlho eM sAlA de 
AUlA e 
MelhorAr A 
AprendizAGeM 
dAs criAnçAs 

Da REDaçãO

A prefeita Priscila 
Gambale (PSD) é profes-
sora de profissão e, como 
tal, baseou a sua campanha 
política - prometendo me-
lhorar o que já funciona 
no setor da Educação. O 
setor é muito criticado 
em Ferraz, no entanto, 
quem milita na área sabe 
que há problemas e pode 
ser melhorado. Todavia, o 
serviço educacional pres-
tado na cidade tem quali-
dade, sim. 

Mas, óbvio, pode ser 
melhorado. E foi esta a 
missão que a chefe do Exe-
cutivo e a secretária muni-
cipal de Educação, Adriane 
Alcântara, foram fazer na 
viagem que empreenderam 
nesta semana, indo a  So-
bral, no Ceará, município 
que encerra o assunto sobre 
o tema educação no país.

Foram conhecer o 
projeto que transformou 
a cidade nordestina na 
melhor educação do país 
e trazer o modelo para 
Ferraz de Vasconcelos. 

Este é o quarto ano 
seguido em que o mu-
nicípio cearense ocupa 
a primeira colocação. A 
repetição de resultados 
chama atenção, dentre 
as primeiras colocações 
do Índice de Desenvolvi-
mento da Educação Básica 
(IDEB), seis das dez pri-
meiras colocadas são do 
Ceará. 

preFeitA e 
secretáriA 
pArticipArAM 
AtivAMente dos 
seMinários dUrAn-
te o encontro 
eM sobrAl-ce 

“Queremos implan-
tar esse sistema de edu-
cação em Ferraz de Vas-
concelos, todo processo 
passa por uma formação 
continuada dos diretores 
e professores para que 
eles possam subsidiar o 
trabalho em sala de aula 
e melhorar a aprendiza-
gem das crianças”, disse 
a prefeita. 

Gambale, que é pro-
fessora, disse que todos 
os alunos de Ferraz de 
Vasconcelos devem ter 
a mesma oportunidade e 
qualidade de ensino.  

“Temos que dar 
os recursos necessários 
para que todos os alunos 
da nossa rede possam 
aprender de forma iguali-
tária, a chamada equidade, 
e isso vai além da sala 
de aula, deve haver um 
atendimento socioemo-
cional para aqueles alu-
nos que estão afastados, 
desanimados e isolados, 
estes precisam de um 
acolhimento especial por 
parte de toda estrutura 
educacional do municí-
pio”, comentou a chefe do 
Executivo. 

PRIMaZIa

1 Durante o en-
contro realizado pelo 
Centro Lehmann fo-
ram trocadas expe-
riências e conheci-
mentos sobre a me-
todo-logia e práticas 
de sucesso da me-
lhoria da educação 
na cidade de Sobral. 

O evento reu-
niu prefeitos e ges-
tores do setor edu-
cacional de todas as 
regiões do Brasil.

temos que dar os 
recursos necessários 
para que os alunos da 
nossa rede possam 
aprender de forma 
igualitária, a chamada 
equidade, e isso vai 
além da sala de aula, 
deve haver um aten-
dimento socio-emo-
cional para aqueles 
alunos que estão 
afastados, desanima-
dos e isolados, estes 
precisam de um 
acolhimento especial 

REsGAtE DE ABELHAs - A equipe da Defesa 
civil de Ferraz de Vasconcelos atendeu ao 
chamado de uma empresa da cidade para 
remoção de uma grande colmeia de abe-
lha. Elas foram ransferidas para um sítio de 
propriedade de um apicultor da cidade que 
auxiliou no resgate. A ação durou dois dias 

e aconteceu no último final de semana. Em 
parceria com um apicultor do município foi 
detectado que tratava-se de abelhas europa, 
as que produzem mel. uma parte da pare-
de da empresa teve de ser quebrada para 
retirá-las. O coordenador da Defesa civil, 
Osvaldo Xisto,  explica como foi a ação. “A 

transferência foi feita de modo a preservar 
as abelhas. Elas são parte importante do 
ecossistema e de suma importância com a 
polinização”. Ainda segundo Xisto, foi uma 
operação delicada, mas que teve sucesso 

ao final dos trabalhos. A parceria com o 
apicultor tem ajudado muito no atendimen-
to aos chamados.  Em casos de ocorrência 
deste tipo a população pode acionar o 
órgão pelo 4676-1947. 



uRbI
(CIDADES)

6 - argumento - Domingo, 
12 de DEZEMBRO, 2021 

MATÉRIAS DOS MUNICÍPIOS DA REGIÃO
DO ALTO TIETê E ADJACêNCIAS

a

SUPEDÂNEOS PARA ITAQUA
CIDADE RECEBEU 3 CABINES SUSPENSAS PARA 

A Operação Natal Seguro, re-
alizada pela Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Itaquaquecetuba, ganhará 
o apoio de três supedâneos, que são 
postos de observação suspensos, a 
partir da próxima segunda-feira (13) 
em uma ação inédita da GCM na região. 
A operação vai até 24 de dezembro. 

As equipes já fazem rondas e 
patrulhamento preventivo no dia 
a dia, mas devido ao aumento na 
circulação de pedestres, por ocasião 
das festividades de final de ano, a 
Secretaria de Segurança Urbana fará 
a instalação das cabines elevadas em 
locais estratégicos. Era um material 
utilizado apenas pela Polícia Militar. 

As imediações da praça Padre 
João Álvares, no Centro, das estações 
e os bairros Manoel Feio, Caiuby e 
Piratininga são alguns dos 19 pontos 
de visibilidade da Operação Natal 
Seguro, e que darão tranquilidade 
aos consumidores.  

“Esse é um momento propício 
para o aumento da criminalidade por 

USO NA OPERAÇÃO “NATAL SEGURO”; REfORÇO
conta da movimentação financeira. Vamos 
colocar nosso efetivo para deliberar em 
todas as frentes. A população vai fazer suas 
compras com segurança”, disse o secretário 
de Segurança Urbana Anderson Caldeira. 

O comércio deve funcionar diaria-
mente, das 9h às 22h, inclusive nos bairros 
para que todos os munícipes tenham a 
oportunidade de realizar suas compras, 
conforme explicou o secretário de Desen-

volvimento Econômico, Luciano 
Dávila. “Esse período do ano é um 
dos mais fortes para o comércio. Sem 
contar que faz a economia girar e 
movimentar as finanças municipais”.

EM pOá, O REFIs VAI Até O DIA 20

sEcOM/ItaQua

A Secretaria de Assuntos 
Jurídicos, desde o início de no-
vembro, está com o Refis 2021 
(Programa de Recuperação 
Fiscal) em operação para ofer-
tar aos munícipes condições 
especiais para ficarem em dia com a 
municipalidade. A iniciativa vai entrar 
na última semana. Os moradores devem 
procurar a Prefeitura até o próximo dia 
20 de dezembro, das 9 às 16 horas, ou 
acessar o Portal da Prefeitura.

O programa oferece aos contri-
buintes condições diferenciadas para 
quitar os débitos tributários e não 
tributários (pessoas física e jurídica). 
O Refis 2021 foi instituído por meio 
da Lei Municipal nº 4.191/21 e prevê 
que o pagamento dos débitos pode 
ser feito em até 36 parcelas mensais 
e consecutivas. 

O contribuinte que optar pelo pa-
gamento à vista ou em até quatro parcelas 
terá isenção de 100% de juros e multas. 
Já para parcelamento de 5 a 12 parcelas 
a isenção, é de 75%, de 13 a 18 parcelas 

sEcOM/POÁ

contribUintes qUe 
AderireM Ao proGrAMA 
de recUperAção FiscAl 

terão condições 
especiAis pArA qUitAção 

dos débitos 

50% e de 19 a 36 parcelas a isenção é de 25%. 
“Vale ressaltar que para confirmar a 

adesão ao Refis, o contribuinte deve realizar 
o pagamento total à vista ou da primeira 
parcela, ficando a dívida ativa autorizada 
a emitir o boleto com vencimento para 
até dez dias corridos. Já o vencimento da 
segunda parcela, será escolhido pelo con-
tribuinte dentro do mês subsequente ao da 
adesão e as demais parcelas terão o mesmo 
dia de vencimento nos meses seguintes”, 
finalizou o secretário de Assuntos Jurídicos, 
Marcos Antonio Favaro. 

Para aderir ao Programa de Recuperação 
Fiscal da Prefeitura de Poá, o contribuinte deve 
comparecer ao Paço Municipal, localizado na 
rua Deputado Cunha Bueno, 357, Centro, de 
segunda a sexta-feira, das 9 às 16 horas, ou 
acessar o Portal da Prefeitura (https://poa.
sp.gov.br/divida-ativa/) para emitir o boleto.

Rodrigo Nagafuti/SECOM-Poá

Servidor de Suzano terá 
descontos em compra de imóvel

pARcERIA cOM A MRV - 
FuNcIONáRIOs DA ADMINIstRA-

çãO MuNIcIpAL tERãO 
DEscONtOs NA AquIsIçãO DE 

IMóVEL EM FutuRO EMpREENDI-
MENtO DA cONstRutORA

O prefeito Rodrigo Ashiuchi (PL) 
anunciou uma nova parceria com a MRV 
Engenharia que assegura benefícios exclusi-
vos aos servidores e prestadores de serviço 
da Prefeitura de Suzano interessados em 
adquirir o imóvel próprio. A categoria terá 
acesso a atendimento prioritário e des-
contos promo-cionais 
para o empreendimento 
Residencial Solar dos 
Montes, a ser construído 
na cidade.

A parceria com a 
construtora prevê 11 
dias de pré-venda exclu-
sivamente dedicados aos 
servidores municipais de 
Suzano interessados em 
adquirir um imóvel no 
futuro Residencial Solar 
dos Montes, que ficará 
na rua Mitsuharu Mat-

sEcOM/POÁ

vistA pArciAl de sUzAno - reGião centrAl

Divulgação/SECOM-Poá

sushita, na região da Chácara Nova 
Suzano. Este período vai até o dia 20 
de dezembro, com 160 unidades para 
negociação. Após esta data, o lança-
mento será aberto ao público geral.

“Suzano está evoluindo graças a 
esses homens e mulheres que, todos os 
dias, acordam cedo e deixam suas famílias 
para cuidar da cidade nos mais diversos 
setores. Seja na saúde, na segurança, na 
educação. Em todo canto do município 
tem um servidor trabalhando. Pensando 
nisso, buscamos mais essa parceria, a fim 
de que possam conquistar a tão sonhada 
casa própria e ter uma vida com mais 
tranquilidade e planejamento”, explicou. 
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OsAscO tERá AtIVIDADEs pARA A GAROtADA 
NOs pARquEs DuRANtE As FéRIAs EscOLAREs

OSASCO
Atividades nas férias escolares

As férias estão chegando e a 
Prefeitura de Osasco, por meio do De-
partamento de Planejamento, Gestão e 
Educação Ambiental da Secretaria de 
Meio Ambiente e Recursos Hídricos 
(SEMARH), preparou programação 
especial para as crianças se divertirem 
durante as férias escolares. Serão dois 
meses de atividades divididas entre 
quatro parques da cidade. 

As atividades ocorrerão de for-
ma presencial e a entrada é gratuita. 
Todas as medidas de segurança contra 
a COVID-19 serão aplicadas, como o 
uso obrigatório de máscaras e álcool 
em gel durante toda a atividade. 

INFORMAÇÔES: (11) 3652-9111 ou e-mail: dpgea.semarh@osasco.sp.gov.br – redes sociais: semarho-
sasco

Semana : 13 a 17 de dezembro
Local: Parque Nelson Vilha Dias
Endereço: Avenida das Esmeraldas,100 – Jardim 
Mutinga - Das 9h às 11h e das 14h às 16h
- Jogo eco trilha, exposição de terrário e trilha inter-
pretativa
Oficinas: “Tintas Naturais”, “Cuca Verde”, plantio em 
garrafa pet e “Desenhando com Folhas Secas”.

Semana: 10 a 14 de janeiro
Local: Parque Ecológico Ana Luiza Moura Freitas
Endereço: Rua dos Hebreus, 111 – 
Jardim Piratininga
Horário: das 9h às 11h e das 14h às 16h
Programação: Jogo eco trilha, exposição de terrário, 
plantio em garrafa pet e doação de mudas

CONfIRA A PROGRAmAçãO:

Câmara de Arujá faz 
homenagem a seus 
ex-presidentes

Vereadores que exerceram a função 
de Presidente  da Câmara Municipal de 
Arujá  ao longo da história foram homena-
geados pelo Legislativo em  evento realiza-
do no último dia 3/12.  Os parlamentares 
ou seus familiares foram presenteados  
com a foto que integrava a antiga Galeria 
dos Presidentes, situada inicialmente  no  
Acervo  Histórico Jupira Maria do Carmo 
Figueiredo, e transferida para Hall Vere-
ador Mirandy Ferreira  Magalhães, onde 
pode  ser visitada pelo público.  

Além da imagem fotográfica,  os  ho-
menageados receberam uma flâmula com 
a imagem do  Brasão de Arujá.  Em seu 
discurso, o Presidente Emérito da Câma-
ra, Genésio Severino da Silva, falou com 
emoção sobre o período  em que atuou no 
Poder  Legislativo. “Muitas lembranças me 
vêm à memória nesse momento. Em nosso 
primeiro mandato conseguimos construir 
esse  prédio.  

Na época,  os cálculos de engenharia 
necessários para a obra foram feitos sem a 
ajuda do computador e trabalhamos com 
pessoas de Arujá. A recordação é muito 
grande”, afirmou.  O atual presidente da 
Casa Legislativa, Gabriel dos Santos (PSD), 
ressaltou o orgulho  de ocupar a  cadeira de  
Presidente. Destacou sua infância humilde 
e a atuação de parlamentares como Benja-
min Manoel, que trabalharam sem direito 
a remuneração.  

“Ao  olhar esse prédio meu coração 
bate mais forte,  pois ele representa o sonho 
de homens que acreditaram em nossa cidade. 
Políticos sonham e seus familiares absorvem 
esse sonho, pois é a família  que nos incentiva 
a prosseguir. Vim de uma família humilde, 
fui caddie [profissional que carrega tacos de 
golfe] quando jovem e, hoje, estou tendo  a 
honra de concluir meu segundo mandato  a 
frente da Câmara Municipal”,  disse Gabriel,  
visivelmente comovido.  

DO JORNal DE aRuJÁ



UM TALENTO PRECOCE

sERGIO RODRIGuEs/
DE POÁ

Ele começou a praticar judô 
em 2018 e, em apnas um ano na 
modalidade já disse a que veio. Trat-
se de um genuino talento precoce no 
âmbito do esporte parao-límpico. Foi 
campeão da Etapa Nacional Judô 
Para Todos, pela Federação de 
Judô do Rio de Janeiro (FJERJ), 
na Arena Olímpica, no Rio - em 
outubro de 2019. 

Dois meses depois, em 
dezembro, conquistou mais um 
título ganhando a Copa Judô de 
Ouro, promovida pela Fundação 
Aleijadinho, em Ouro Preto - MG. 
Tudo isso com um ano de prática. 

Lucas Vieira, 25 anos, é 
um garoto auto-confiante, super 
alegre e com aspirações de 
vencer no esporte. Porém, ne-
cessita de apoio para voltar aos 
treinamentos e às competições. 
Portador de síndrome de Down, 
em um grau leve, ele ecredita 
que tem potencial para seguir 
vencendo. 

O sonho dele a e de sua 
mãe, Laura Cristina de Jesus, 50 
anos, professora, é encontrar 
um patrocinador que ajude a 
custear a carreira de Lucas. 
Moradores de Poá, porém 
oriundos de Ouro Preto, 
desde cedo Laura per-
cebeu que o filho tinha 
aptidões para o esporte 
e investiu nisto. A 
preferência de Lucas 
era o futebol, que 
praticava até 

que um médico lhe descobriu um 
problema no coração e teve que 

parar. 
O judô entrou como uma opção 

compensatória e foi ali que sua verdadei-
ra veia esportiva foi descoberta. Começou 
treinando na Fundação Aleijadinho (agosto 
de 2019), em sua cidade natal. Logo, 
alcançou a “faixa azul”. Em sua primeira 
competção oficial, a Copa Betim de Judô, 
conquistou o terceiro lugar, como um 
“equenta” para os títulos que vieram na 
sequência. 

Depois, veio residir em Poá. No 
ano passado, começou a treinar na 
academia do sensei (mestre) Claudinho, 
em Itaquaque-cetuba. Os treinos foram 
interrompidos quando entrou o isola-
mento social, imposto pela pandemia 
de Coronavírus. Agora, ele ensaia voltar 
aos treinamentos, mas necessita de um 
patrocínio para voltar a competir. 

“Ele é um menino talentoso, 
isso não pode ser desperdiçado. Pre-
cisamos muito que alguém acredite 
neste talento e invista no Lucas”, 
disse Lara. 

Perguntado qual a manchete 
ele gostaria de ver no jornal, Lucas 
não se fez de rogado. Levantou 
o rosto e tascou um “o retorno do 
campeão!”. 

ferraz oferece 
aula de Jump 
Dance
Da sEcOM/FERRaZ

A Prefeitura de Ferraz de Vasconcelos, 

por iniciativa da Secretaria de Cultura e Tu-

rismo, promove aulas gratuitas de Jump Dance 

para o público a partir de 16 anos. As aulas 

acontecem no Centro de Arte e Cultura (CAC), 

todas terças e quintas-feiras, em duas turmas: 

das 9 às 10 horas e das 10 às 11 horas. 

A prática do Jump, associado a dança, 

auxilia na musculatura, emagrecimento, 

melhoria na capacidade cardiovascular, co-

ordenação motora, desintoxicação do corpo, 

dentre outros. 

Os interessados devem procurar o CAC 

de segunda a sexta-feira, das 8 às 17 horas, 

portando cópia do RG, comprovante de resi-

dência e 2 fotos 3x4. Para fomentar a questão 

social e de solidariedade, os alunos poderão 

levar no ato da inscrição 1 kg de alimento não 

perecível que será destinado para famílias em 

vulnerabilidade. 

O CAC está situado na Avenida Brasil, 

966, no Sítio Paredão, em Ferraz de Vasconce-

los. Mais informações, basta entrar em contato 

pelo número 4679-5728.

O CAC está situado na Avenida Brasil, 966, 
no Sítio Paredão, em Ferraz de Vasconcelos. 
Mais informações, basta entrar em contato 
pelo número (11) 4679-5728.
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JOGO
Aos 24 Anos, MAx VerstAppen Vence, coM lAnce de sorte, o cAMpe-
onAto de FórMulA 1 e consolidA sucesso de cArreirA precoce

coroação de um prodígio

LUCAS VIEIRA É MORADOR DE POÁ, 
ORIUNDO DE OURO PRETO (MG), 
ONDE COMEÇOU A TREINAR JUDÔ
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FELIZ

NIVERSÁRIO
     Uma homenagem do jornal Argumento à 

dona Marlene Tasso Martinelli, pela passagem 
de seus 84 anos, comemorados ontem, 

sexta-feira, dia 10. O cumprimento à matriarca 
da família Martinelli, estende-se também um 

forte abraço deste periódico aos queridos 
filhos e amigos Marcos e Roberto. Que esta 

data se repita por muitos anos ainda. 
Felicidades à família Martinelli  

Que esta data se repita por muitos anos 
ainda. Felicidades à família Martinelli!

Sergio Rodrigues
Editor



uma forte tendência na decoração de Natal 2021 é a 
árvore de Natal de LED, que confere um visual mais minima-
lista, elegante e moderno, e podem ser usadas para decorar 
a sala ou o quarto o ano todo. com luzes LED de tom bran-
co quente, algumas árvores podem ser ajustadas de acordo 
com seu gosto. Ainda dá tempo. Monte sua árvore de Natal, 

DICA DA EDIÇÃO vai fazer muito bem para o ambiente e o clima em sua casa! 
LEVE O ENcANtO NAtALINO pARA DENtRO DE sEu LAR! 
pegue a dica...


